

高原だより

士幌高等学校PTA

News from Shihoro High School PTA

vol.134



「ステラ」 撮影：岡村 魅紅（写真研究同好会）



PTA役員より
ご挨拶

PTA会長

小川 由美

この度、令和元年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました、小川と申します。

近年、士幌高校の生徒たちの活躍にはめざましいものがあります。これもここでしか体験できない貴重な経験を積み重ねてのことと思います。PTA活動を通じて応援していく所存ですので、どうぞ宜しくお願いいたします。

保護者の皆様ならびに関係各位の皆様におかれましては、何かとご多忙とは存じますが、生徒たちの為に協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校祭日時のお知らせ

7月12日(金) 体育祭

7月13日(土) 模擬店(※ 一般公開を行います。)

専攻班模擬店の販売時間 10:30~13:00

※当日は、現金販売のみとなります。

学校祭



有機農業専攻班

ニンニクなどの安心・安全な野菜の
販売と、プチプチ食感のタピオカド
リンクを販売します！

環境専攻班



今年も焼き鳥を行います！
また、目頃の環境活動の紹介
を展示ブースでも行います！

野菜専攻班



私たちは、農産ブラ
ンド“チア”のPR・
普及活動として、ハ
ーブの栽培に挑戦し
ています。そんな私
たちが栽培したハー
ブを用いた、メニュ
ーを提供します！

畑作専攻班



落花生を使った商品の試食 &
本校で栽培した小麦粉を使っ
てパンケーキを提供します！

草花専攻班



草花専攻班は今年もやっば
りかき氷！エディブルフラ
ワーのトッピングもオスス
メです！

1年生模擬店

今年からの新企画！お客様に楽しんでもらえるような企画をご用意します！

加工品販売



2・3年生の食品製造実習にて製造している加工品をたくさん販売いたします。

PTA模擬店



高校のじゃがいもをおいしく調理して提供します。200食限定・無料なのでお求めはお早めに！

肉加工専攻班



全員で協力して作った美味しい加工品を提供します。ぜひ、食べに来てください。

乳加工専攻班



今年度も、冷たいアイスクリームを販売します。また、新たなる企画も考えています。乞うご期待!!!

農産加工専攻班



本校で栽培・収穫した小麦「ゆめちから」を使った製品を販売します！何かあるかはお楽しみ!!

地域資源専攻班



腕によりをかけて作ったアツアツのスープと、シーベリースイダーを販売します！新商品の試食もできるかも…？

畜産専攻班



店主 岡崎のモ～モ～
コロッケ OPEN ☆コロッケ・包み揚げピザを揚げたて提供！

校内意見 発表大会



最優秀賞

～Ⅰ類～

【GAPから広がる農業経営を目指して】

フードシステム科3年 小川 菜月

～Ⅱ類～

【“シーベリーが見据える世界への道しるべ”

～ミラクルフルーツでインバウンド消費向上のミラクル!～】

フードシステム科3年 浜平 くるみ

～Ⅲ類～

【“4つの約束～アニマルウェルフェアを土台に
人と人の交流を支える活動を目指して～”】

アグリビジネス科3年 瀧 朱

優秀賞

【私の志 ～ヌブカの雪解けて描く未来～】

フードシステム科3年 福田 あみ

5月16日(木) 士幌町総合研修センターにて校内意見発表大会が行われました。各クラスの意見発表会と敗者復活戦で選ばれた25名が校内代表4枠をかけて一所懸命発表しました。1年生は新たな高校生活目標を、2年生は経験を活かした発表を、3年生は高校生活の集大成となる素晴らしい発表でした。



北海道士幌高等学校 校内意見発表大会

花*野菜苗 販売会



5月15日(水)本校農場において花・野菜苗販売会が行なわれました。今年度は1日限りの販売となってしまいましたが、たくさんのお客様にご来店いただき、ありがとうございました。また、アンケートでは皆様の思いやご意見をいただき、次年度の取り組みへとつなげて行きたいと思っております。今後とも、私たちが育てた苗をよろしくお願ひします。



～士幌高校トピックス～

生徒の学校生活の様子を配信しています!! 随時更新中!!今すぐチェック!!

アグリビジネス科

Facebook



<https://www.facebook.com/hkdshihorohs>

フードシステム科

Facebook



www.facebook.com/shihoro.foodsystem

農業クラブ執行部

Facebook



<http://shihoro-highschool.com/> 検索

編集後記

体育祭・学校祭間近! 1年生にとっては初めての行事で、試行錯誤をしながらも着々と準備を進めています。2年生は昨年の経験をかし、少しゆとりのある雰囲気でしょうか。3年生は高校時代の集大成、練習に気合いが入ります。士幌高校の全員にとって、今年も暑い、熱い季節の到来です。皆様のご来場を心からお待ちしています。

